

Tirada: 38.369 Categoría: Económicos Difusión: 27.576 Edición: General Audiencia: 82.728 Página: 35



AREA (cm2): 633,2

CincoDías

OCUPACIÓN: 56,2%

V.PUB.: 6.015€

NOTICIAS DE LA ABOGACÍA | JUSTICIA Y TRIBUNALES

PROTAGONISTAS

BBVA, con la conservación de la biodiversidad

La Fundación BBVA entregó ayer sus Premios a la Conservación de la Biodiversidad. Fueron galardonadas la Asociación de Naturalistas del Sureste, el Laboratorio de Ecología y Conservación de Fauna Silvestre de la Universidad Nacional Autónoma de México y la corresponsal ambiental de la Agencia Efe, Caty Arévalo.



Heineken celebra los 50 años de su fábrica madrileña

La fábrica de Heineken en San Sebastián de los Reyes celebró ayer su 50 aniversario. La presidenta madrileña, Cristina Cifuentes, explicó en el acto que Heineken y el Gobierno regional restituirán 378.000 metros cúbicos de la cuenca del Tajo.





El CGPJ, II Premio a la Transparencia

El Consejo General del Poder Judicial fue galardonado ayer con el II Premio a la Transparencia, Integridad y Lucha contra la Corrupción, convocado por Transparencia Internacional España y el Consejo General de la Abogacia Española, Carlos Lesmes, presidente del CGPJ, recogió el premio.

EFE

Alianza por la inserción laboral

Philips Lighting y la Fundación Adecco han firmado un acuerdo cuyo objetivo es favorecer la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad en la sociedad y en el mercado de trabajo. Algo que la Fundación Adecco desarrolla en la iniciativa #EmpleoParaTodos.





Rafael Matesanz, español universal

La Fundación Independiente ha distinguido a Rafael Matesanz, fundador de la Organización Nacional de Trasplantes, como Español Universal 2017. En la foto, Matesanz recibe la placa commemorativa de Ana Pastor, presidenta del Congreso de los Diputados.